



Schüler der 2. Klassen der NMS Freistadt mit ihrer Lehrerin Alexandra Lindner

## WORKSHOP

# „Ich bin so plastikfrei“

**FREISTADT.** An zwei Schultagen haben sich drei Schulklassen mit insgesamt 60 Schülern der NMS Freistadt unter der Leitung von Alexandra Lindner mit dem Schwerpunktthema Wegwerfplastik beschäftigt. Inhalte der Präsentation durch das #ichbin-soplastikfrei-Team, bestehend aus Conny Wernitznig und Sabine Kainmüller vom Leader-

Büro Mühlviertler Kernland und Katharina Rotschne vom Stadtmarketing, waren regionale plastikfreie Aktivitäten, aber auch Daten und Fakten zu den Themen Wegwerfplastik, Plastik im Meer, Alternativprodukte uvm. Im Anschluss wurden in Kleingruppen persönliche Möglichkeiten zur Vermeidung von Wegwerfplastik erarbeitet. 